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! ! ! !青红相间的清水砖
墙别有历史韵味! 承载
着老建筑对城市文脉的
记忆和认同""近日!

!!"岁#高龄$的金山大
楼悄然卸掉了外部的
脚手架!露出了新古典
主义建筑风格的真容%

金山大楼位于苏州河
与黄浦江交汇处!曾是
上海第一家西式旅馆
礼查饭店的附楼!距今
已有约 !!"年历史%百
年老建筑历尽沧桑!墙
面&木质构件&石膏天
花线脚等局部老化损
坏!部分楼面倾斜% 去
年上半年!虹口区房管
局会同虹房集团聘请

专业单位对金山大楼开展调
研! 经过 #个月左右的修缮!

金山大楼重现芳华%

孙中钦
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上海之窗
!"#

"#"$年 %月 $&日 编辑!梅璎迪

到"#"&年基本建成具有上海特色、中国领先的新一代!'标准体系

为中国AI标准化提出上海方案
推进标准化正成为人工智能

'!'(上海高地建设的新亮点%记者
从上海市经济信息化委获悉! 围绕
人工智能标准化工作! 上海近日出
台新政策!并组建相关委员会!希望
通过打造人工智能的 #上海标准$!

全面赋能城市数字化转型%

作为新一轮科技和产业变革的
重要驱动力! 人工智能的迅猛发展
对标准化也提出了迫切需求% 上海
已将!'作为重点发展的三大先导产
业之一!为此!既要推动构建世界级
产业集群!强化!'硬实力)也要不断

优化生态基础和体系! 提升!'软实
力% 在中国电子技术标准化研究院
的董建看来!!'标准可以在多个方
面发挥作用*一是明确概念内涵!也
就是对相关术语进行统一) 二是为
确保安全!对生物识别技术&算法模
型等进行规范! 并对风险评估提出
要求)三是提升行业发展质量!营造
开放生态%

上海市经济信息化委介绍!近
期公布的 +关于推进本市新一代
人工智能标准体系建设的指导意
见,明确提出!到"#"&年!要基本

建成具有上海特色&中国领先的
新一代人工智能标准体系!成为具
有国际影响力的新一代人工智能标
准化发展高地)到"#&#年!新一代
人工智能标准体系基本达到国际
领先水平%

为实现该目标! +意见,从统筹
人工智能标准化建设& 加快重点领
域标准研制两方面明确了一系列主
要任务%比如* +意见,提出!上海要
打造的!'标准体系! 将涵盖!'的基
础共性&关键技术&核心产业&行业
应用&安全伦理等各层次标准%对于

下一步标准制定的重点! +意见,提
出!上海将在机器学习&知识图谱&

生物特征识别&自然语言处理&计算
机视觉等领域! 推动关键技术标准
研制)在智能芯片&系统软件&机器
学习框架&开源开放平台等领域!重
点推动产业标准研制% 对于公众关
心的安全与隐私保护问题! 上海也
将加强以标准引导规范!'发展!建
立积极的治理规则! 促进科技向善
的理念落地%

在推出新政策的同时! 上海近
期还完善了!'标准化工作的组织机

制! 组建了上海市人工智能标准化
技术委员会! 广泛吸纳!'技术和产
业领域专家以及政府部门代表加
入%该委员会首任主任委员&市经济
信息化委副主任张英表示!下一步!

上海将落实城市数字化转型的总体
部署!积极跟踪国内外先进标准!围
绕重点领域推进团体标准& 地方标
准的制定! 鼓励企业积极参与行业
标准& 中国标准和国际标准的制定
修订! 为中国的!'标准化提出上海
方案! 为全球人工智能治理贡献上
海智慧% 张懿

近日!摩根大通宣布!中国证监
会已对摩根大通证券'中国(有限公
司控股股东---摩根大通国际金融
有限公司受让(家内资股东所持股
权!成为摩根大通证券'中国(唯一
股东的事项准予备案%这意味着!摩
根大通证券'中国(将成为中国首家
外资全资控股的证券公司%

摩根大通证券 '中国( 成立于
"#)*年!总部设立在上海%公司于
"+"#年&月正式展业! 为中国以及
国际客户提供全方位的金融产品与
服务!包括证券经纪&证券投资咨询
以及证券承销与保荐%

实际上! 摩根大通很早就已经
表达了)##,控股的愿望%在递交申
请寻求建立摩根大通证券 '中国(

时!他们就明确表示!计划在未来数

年内监管允许的条件下将持股比例
增加到$++,%

值得一提的是! 这个$++,!只
是摩根大通&个$++,的其中一项%

这家国际金融巨头正借着金融开放
的契机!加码进入中国市场%

"+"+年-月$%日! 摩根大通宣
布获得证监会批准! 将其在摩根大
通期货有限公司中的持股比例由
.*,增至)##,%摩根大通成为首家
全资控股中国期货公司的外资银
行%

"#"#年.月&日!摩根资产管理
宣布与上海浦东发展银行旗下控股
公司上海国际信托有限公司初步达
成一项商业共识! 将拟收购取得合
资企业上投摩根基金管理有限公司
股权至)##,%

&个)##,的背后! 显然是摩根
大通对于上海国际金融中心& 对于
中国金融市场的信心体现% 毕竟摩
根大通董事长兼首席执行官杰米.
戴蒙曾不止一次地公开表示*/对摩
根大通和我们的众多客户而言!中
国是全球最大的机会之一%$

更多的外资机构有着和摩根大
通一样的想法!而上海!无疑是他
们感受中国金融市场脉搏的首
选地 %截至目前 !中国已开业的
外商控股合资券商共%家!上海有
.家)中国已开业或已批筹的.家外
资控股合资理财公司全部落户上
海)中国已开业或已正式申设的-

家外资独资公募基金公司也全
部选择上海%

张杨

*+,-.-/0123456

证监会对摩根大通证券（中国）股权受让准予备案

作为欧莱雅集团的代表! 安巩是
上海市市长国际企业家咨询会议中
的一员% 上海每年都会举办上海市
市长国际企业家咨询会议! 市领导
会倾听跨国企业/01们提出的建
议%咨询会结束后!政府会/消化$这
些提案! 并将其中一些落地实施%费
博瑞非常赞赏这种举措! 认为这是获
得企业反馈的好方法! 有助于打造优
异的营商环境和推动社会进步%

"#"#年!安巩代表欧莱雅集团
参加会议时提出一个构想! 希望把上
海打造成中国乃至全球/美好消费$

的策源地%/这一构想正在实现!0五
五购物节1 举办得很成功%$ 费博瑞
说!/美好消费$ 理念重视消费的质
量!这不仅影响着人们的生活!还对
社会和环境产生积极影响%

提及"#"#年!新冠疫情是绕不
开的话题! 费博瑞回顾*/开局充满

了不确定性! 但随后公司得到了政
府的大力支持!特别是静安区政府%

各级地方政府与机构给了我们强有

力的支持!帮助我们采取有效措施!

保护团队的健康安全%$

随着工厂和分销中心重新开

放!员工回到办公室正常上班!这些
都帮助企业得以实现快速强劲的业
务反弹%

"#"#年!欧莱雅的业绩一路高
走!实现全年"2,的增长率%中国即
将成为欧莱雅集团在全球最大的市
场!蕴含着最大的增长潜力%此外!

中国在北亚区/美妆黄金三角$中正
发挥着越来越重要的影响力%

费博瑞说*/中国消费者追求产
品的质量&功效和安全!同时他们需
要从美中得到启发和鼓舞% 这就是
欧莱雅一直把中国视为灵感之地的
原因%$

"+")年!欧莱雅集团的全新地
域架构中! 中国上海升级为该集团
北亚区总部所在地% 费博瑞称*/作
为美妆行业的从业人员! 我认为上
海是一个极为优雅与充满魅力的都
市!每天都给我美的启迪%$ 胡彦珣
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将集团的北亚总部设在
上海，连续三年高调亮相中国
国际进口博览会，连着两年参
加“五五购物节”，将多款产品
的全球首发放在上海……全
球知名企业欧莱雅愈发看重
上海，而欧莱雅北亚总裁及中
国首席执行官费博瑞也忙得
不亦乐乎。

点开新安装的/上海供
水$!33!家住龙华小区的周
阿姨发现自己可以实时查看
小区水质情况% 日前!/上海
供水$!33正式上线!居民开
户&过户&实名制等多个水务
高频办理事项动动手指即
可在线办理%

春江小区和龙华小区
作为首批试点小区! 居民
可以在线监控小区生活饮
用水的水质情况% 符合条
件的居民! 还可以获取最
近!$天的日用水量数据!

与全市平均水平等数据对
比%居民如果用水量连续%

天超过/预警线$!系统将提醒居
民关注用水情况%

供水数据还能为城市精细化
管理服务% 水务部门正探索与街
镇&社区合作!对独居老人用水量
进行监控! 一旦发现较长时间未
用水的情况!将由居委会&物业工
作人员上门查看% 陈玺撼
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随着疫情的进展!中国多地纷
纷发布紧急通知!不少景区暂停运
行%这几天的上海旅游市场!长途
游大量退订基本宣告了暑期出游
热潮的结束%相比之下!崇明&青浦
等上海郊区目的地酒店预订出现
升温态势%

根据中国民航局通知!明确旅
客在"+")年%月.日+时前已购买
乘机日期在%月.日至%月&)日的
国内机票!自%月.日+时起至航班
起飞前可以免费退票!航空公司及
其航空销售代理人不得收取费用%

来自去哪儿平台的数据显示!

%月.日%时左右!平台瞬时退款申
请量已达到平时)+倍以上! 超过
"+")年春运期间的退订量%目前!

去哪儿已全面启动疫情保障机制!

通过/订阅$功能协助!实现了*成
以上订单无需人工操作即可自助
完成%此前!携程也已经推出自助
退订功能%

在上海!由于不少市民游客取
消了长途出游计划!崇明&青浦等
区域的酒店预订这几天有所升温%

刚刚退订了西安旅游行程的市民
夏女士!将暑期休假目标改成了崇
明横沙岛%/上海以外就不去了!但
还是想找个地方给孩子放松一下%

这个周末决定去横沙岛骑车&采
摘!再走走滩涂&吃吃农家菜!应该
也不错%$

出乎夏女士意料的是!她刚订
好和朋友一家在横沙岛上的两晚
住宿!第二天就发现同一家酒店此
后连续两周几乎每天都客满!连平
日也没空房了%来自崇明生态旅游
集团的反馈也显示!包括明珠湖度
假村&瀛东度假村等在内的崇明住
宿预订近几天也有所升温% 此外!

拥有朱家角古镇& 青西郊野公园&

淀山湖等资源的青浦!也将在本月
迎来一波本地游热潮%

李宝花

近日!虹口北外滩滨江绿地增
添了许多供人休憩的座椅%这些座
椅都是利用垃圾分类后回收的牛
奶盒作为材料进行加工处理的!仅
北外滩滨江置阳段周边设置的座
椅! 就用了)-万个废弃回收的牛
奶盒%

记者从虹口区绿化市容局了
解到! 为推进城市软实力提升!

虹口区结合/美丽街区$建设及
公园绿地改造! 把公共座椅作
为城市空间中的景观小品进行
整体设计! 开展公共空间休憩座
椅优化提升工作%

公共座椅作为市民游客休息

的城市家具!在置放时着重考虑人
流的密集程度和对周边社区的服
务功能%外白渡桥北苏州路虹口
段 !游人比较多 !虹口区在改造
提升时!将苏州河文化和街区文化
融入设计之中!设计出了波浪形长
苏河座椅&包厢形苏河座椅!并结
合上海邮政博物馆等历史建筑设
置了信使 & 蝴蝶等具有地域和
建筑特色的座椅! 成为游客打
卡的网红地% 在长治路九龙路
街头绿地改造中! 把人行道挪到
绿地中间!并在道路两侧添置了新
型的牛奶盒再生环保椅!让整个绿
地动静结合% 龙钢
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虹口!"万个回收牛奶盒制成环保座椅

KNOPQRST

在线旅游平台退单瞬时上升!#倍


